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令和３年度 大阪府立槻の木高等学校 第３回学校運営協議会 記録 

 

１ 日  時  令和４年２月４日（金）１４時～１５時３０分 

 

２ 場  所  本校記念室 

 

３ 出  席 

    野上会⾧、横山副会⾧、宮坂委員、山本委員 

    無津呂校⾧、水井事務⾧、戸野首席、川代教諭、渡邊章雄教諭、井上公彦教諭 

 

４ 議  題 

    無津呂校⾧ 

      ・開会のあいさつ 

      ・本校のコロナ感染症の状況と対策について 

       ５月、９月の学校休業はあったが、教員と生徒の協力で休業は避けられている 

      ・本日の公開授業には、各学年約３０名の保護者が来校 

      ・令和３年度学校経営計画及び学校評価・令和４年度学校経営計画及び学校評価について 

① 進捗状況について（資料１）（資料２） 

② 令和３年度の達成状況と自己評価について 

         要点の説明（NEXT STAGE や国際交流の実施、生徒の授業と行事に関する満足度、 

遅刻者数、オンライン授業、情報課の設置、学校説明会 

教職員間の相互理解に関する課題、志願者数、研究授業、 

              教員の授業力向上、修学旅行、非常時の教員の役割分担など） 

③ 令和４年度の学校経営計画について 

         要点の説明（基本方針は大きく変更しない 国公立大学の現役合格者の目標値、 

コロナ感染症対策、オンライン対応、ＩＣＴの活用、教員の働き方改革の推進、 

             教員の時間外労働時間の短縮の方策などについて追記や修正をした） 

④ 高校進学に関する調査結果について（資料３） 

             中学生の学校選びにおける意識調査、学校説明会の重要性が明確になる 

野上会⾧ 

      ・コロナ感染症について 

      ・公開授業（１年生・２年生）について 

       １年生は和気藹々と楽しそうに、２年生は集中して真剣に受けている印象だった 

 

    戸野首席 

・授業アンケート（後期）集計結果報告（資料４） 

        昨年度との比較で大きく数値が変化したものはない 
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      ・令和３年度学校教育自己診断結果報告（資料５） 

        昨年度との質問内容の変更について 

        数値の変化が見られたものについての結果分析 

       （学校生活、授業内容、進路指導、行事、部活動、学校説明会、学校設備） 

    各室より 

    学習指導室 渡邊章雄先生 

      ・国公立大学の志望者について（志望校検討会議） 

    生活指導室 井上公彦先生 

      ・生徒の様子、懲戒指導については例年と大きく変わっていない 

      ・遅刻者数については増加傾向にある 

    協議 

    宮坂委員 

      ・遅刻の原因についてどのように分析しているか 

      ・教員の研修に対する要望を聞くべき 

      ・満足度に関しては生徒、保護者の期待値が高いのではないか 

      ・施設、設備などのハード面の早急な充実を求めたい 

      ・教員のマネジメントと働き方改革、人員補充について 

    山本委員 

      ・協議会から府教委に「学校だけでは解決できない問題」についての提言を 

      ・計画承認のためには資料の事前配付を求める 

      ・学校運営協議委員と代表生徒との意見交流、懇談会を実施したい 

    横山委員 

      ・コロナ感染症対策は評価できる 

      ・生徒の授業に対する満足度と教員の業務負担は反比例する 

      ・教員間のコミュニケーションについてはコロナ禍で変化している 

    野上会⾧ 

      ・生徒の遅刻は保護者の努力で改善できないものか 

      ・コロナ感染症の影響で、生徒の集団としての規範意識が薄まっている 

５ 議事録について 

   

【議案１】 令和３年度 学校経営計画及び学校評価について 

【議案２】 令和４年度学校経営計画及び学校評価 について 

【議案３】 高校進学に関する調査結果について 

【議案４】 令和３年度授業アンケート（後期）集計結果  

【議案 5】 令和３年度学校教育自己診断結果報告 

  → 議案は５つとも全員賛成でした。 

 

 ６ 次回開催予定  令和４年６月で調整 


